
 
 

「探究発表会」 

英検2級落ちるやつ 
お待たせしました。僕の番です！この前探究発表会がありましたね。僕

はもちろん発表しました。感想はというとめっっちゃよかった！！クラス

のみんなから褒めてもらえたことや、大学の先生方からいい評価をいただ

けたこと、本当にいい思い出になりました。前期の中間発表や今回の発表

会までしんどいことやつらいことたくさんありましたが、あんなに褒めら

れると頑張ってよかったととても思いました。1年生のみんなには途中で

やめることなく頑張ってほしいと思います。将来の役に立たんかもしらん

けど、後で考えたらいい経験やったって思えるから、真面目に取り組んで

ください。以上先輩からのメッセージでした。 

 

「探究発表会」 

探究 

2月4日木曜日に二年生の探究発表会がありました。二年生は今回の発

表に向けてそれぞれの探究テーマについて前期から準備に取り組んできま

した。当日は一年生や二年生が発表を見学しました。そして大学の教授に

もお越しいただきました。発表の最後には講評もいただきました。どのチ

ームも今まで時間をかけて頑張ってきたのがわかる素晴らしい発表でした。

私たち一年生は今回の発表を参考にし、来年度の探究発表会に向けて頑張

っていこうと思いました。 

「バドミントン部」 

チョップ 

こんにちは！バドミントン部です。 

 私たちは現在、２年生女子１４人、男子１５人、１年生女子７人、男子

１１人の計４７人で、仲良く活動しています。部員のほとんどが初心者で

すが、初心者、経験者関係なく、互いに高めあいながら練習しています。 

練習内容は、体育館での練習や外周ラン、休日は厳しいアップや試合を

想定した練習を行っています。また「乱舞」という制度もあり文武両道を

目標に日々取り組んでいます。 

また、バドミントン部では、練習のほかに「カラフルデー」などの行事

も行っています。今年は、たくさんの大会が中止になってしまいましたが、

今は大会に向けて練習を取り組んでいます。 

バドミントンは個人競技ですが、団体戦で勝つためには周りの応援、サ

ポートが必要です。そのため、一人一人ができることを行い、チーム一丸

となって頑張りますので応援よろしくおねがいします。 

 

「漫画アニメ研究部」 

群青 

こんにちは、漫画アニメ研究部です。私たちは毎週水曜日に家庭科総合

実習室Bで活動しています。おしゃべりをする人もいれば、絵を描く人も

いて…といったように、自由に活動しています。また、年に4回ほど部誌

を発行しています。すでに知っている人もいるかもしれませんが、図書館

前で配布しているので、ぜひ手に取ってみてください！12人（74期5人、

75期7人）の神絵師たちの中から好きな絵師が見つかるかもしれません！ 

「漫画アニメ研究部は果たして『研究』しているの？」という疑問があ

るかもしれませんが、好きな漫画やアニメ、ゲームについて熱く語り合う

のは「研究」といっても過言ではないです！（過言です） 

「漫画とかアニメとかゲームは好きだけど絵が苦手…」と思っているそ

このあなた！水曜日に家庭科総合実習室Bに来ましょう。そして語らいま

しょう！ 

長くなりましたがここまで読んでいただきありがとうございました。 

「男子バレーボール部」 

KJK（仮） 

こんにちは！男子バレーボール部です。僕達は２年生５人、１年生５人、

マネージャー３人で活動しています。 

高校から始めた人がほとんどですが昨年１１月の大会では目標にしてい

た１部に昇格することができました。 

平日は中練や外練、筋トレなどをし、休日には校内での練習に加えて他

校との練習試合も行っています。現在は大阪ベスト１６に入って近畿大会

に出場することを目標に日々活動しています。 

部員が少なく練習できることに限りがありますが、今出来ることに精一

杯取り組んでいます。練習の時は部員同士でアドバイスをしあったり、よ

り良い練習をするにはどうすればいいのかを一人一人が考えて意見を出し

合ったりすることで質の高い練習を心掛けています。 

大会に向けて課題を克服して結果を出せるように頑張りますので、応援

よろしくお願いします！ 

 

「茶道部」 

しゃけ 

こんにちは、茶道部です！ 

茶道部は毎週金曜日のお昼休みと放課後に、南棟２階の作法室で活動し

ています。毎週お茶とお菓子を楽しみながら、お茶の作法とお点前を学ん

でいます。茶道は難しいイメージがあるかもしれませんが、先生や先輩が

一から細かいところまで丁寧に教えてくれるので、初心者でも楽しく気軽

に作法を学ぶことができます。今年はコロナ禍の影響でできませんでした

が、例年は文化祭や初釜には浴衣を着て、お客様をおもてなししたり、お

料理をしたりしています。 

現在部員が５人で少し寂しいので興味のある方は是非一度遊びに来てく

ださい！美味しいお茶でおもてなしします。 

 

「女子バレーボール部」 

かんちゃんねる 

こんにちは！女子バレーボール部です。 

私たちは現在2年生９人、１年生８人（内マネージャー１人）の計１７

人で活動しています。部員は一人ひとりがとても個性的で、笑いが絶えな

い楽しい部活です！活動日は、平日は月曜日以外、毎日活動しています。 

平日は体育館練習やトレーニング、休日は顧問の先生が練習試合を組ん

でくださることが多いです。先生方のアドバイスを取り入れながら自分た

ちで練習内容を決めて、短い練習時間の中全員で競い合い、高めあいなが

ら日々練習に励んでいます。１１月の部別では、目標だった１部残留を果

たすことができませんでした。現在は４月の部別でリベンジを果たすため、

熱心に練習に取り組んでいます。 

今このような状況下で、自分たちが以前と変わらず練習できているのは

当たり前のことではなく、多くの方々に支えていただいているおかげであ

ることを忘れずに、感謝の気持ちをもってプレーできるよう頑張ります！

応援よろしくお願いします！！ 

 

「放送部」 

チョコ 

こんにちは！放送部です。 

私たちの主な活動は、行事の時の放送器具の準備や操作と、お昼の放送

の２つです。今年は文化祭がなかったため、活動回数は減ってはいますが、

中庭イベントなどの手伝いをしています。部員は現在6人で、ほとんどの

メンバーがほかの部と兼部しています。 

お昼の放送の「ぷかみゅ～」では、皆さんの曲のリクエストを募集してい

ます！送ってくださった方、ありがとうございました。放送室前に紙とボ

ックスが置いてあります。皆さんのリクエストお持ちしています！ 

「行事の裏で何してるの？」「機械とか触ってみたいけどしゃべるのはちょ

っと」「アナウンスしてみたい！」など思ってる方！ぜひ一度放送室にお越

しください！！ 

いつでも見学・体験大歓迎です！ 
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